
Pièces 3 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 83376127

Prix 575 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Vous recherchez un projet de rénovation unique dans un cadre exceptionnel ?Nous

vous  proposons  cet  appartement  spacieux  de  117m²  au  dernier  étage  d'un

château  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  un  splendide  jardin.Cette

propriété offre des volumes généreux, laissant place à votre créativité pour en faire

votre oasis de rêve.Stationnement facile dans la copropriété.Une cave complète ce

bien.N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations.Nombre total de lots :

31Taxe foncière  :  €Charges de copropriété:  460€/trimestrePas de procédures  en

coursLes honoraires sont à la charge du ...

Are  you  looking  for  a  unique  renovation  project  in  an  exceptional  setting?We can

offer  you  this  spacious  117m²  apartment  on  the  top  floor  of  a  chateau,  with

breathtaking  sea  views  and  a  splendid  garden.This  property  offers  generous

volumes, leaving room for your creativity to make it your dream oasis.Easy parking

in  the  condominium.A  cellar  completes  this  property.Please  do  not  hesitate  to

contact us for further information.Nombre total de lots : 31Taxe foncière : €Charges

de copropriété: 460€/trimestrePas de procédures en coursLes honoraires sont à la

charge du vendeur.Les informations sur ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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